



January 3, 2017

Project #: IP-11369 (Building 2E Electrical New Work 2 Floor Fit-up Project)

Addendum #5

The following changes and additions in the tender documents are effective immediately. The Addendum will form part of the contract documents.

- 1.1 The bid date has been extended to **Thursday January 12, 2017 @ 2pm.**
- 1.2 The Contractor is responsible for supplying and removal of all garbage bins.
- 1.3 Main Electrical Vault E31 is located on the ground floor between grid line 13 - 14 and column C – D.
- 1.4 Hold to hard specs
- 1.5 Drawing (E002 Renovation note: 2) remove from the tender process.
- 1.6 Drawing (E100, E101, note: 2 Lighting Fixture Schedule) Contractor is responsible for supply and install all lighting fixtures.
- 1.7 Drawing (E100, E101 Construction notes: 5, 6, 7, 8) CRC is responsible to supply all Encelium lighting control devices Greenbus wire and commissioning.
- 1.8 Drawing (E100, E101 Construction notes: 5, 6, 7, 8) Contractor is responsible to install all Encelium lighting control devices and Greenbus wiring.
- 1.9 Drawing (E200 Construction notes: 2, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 20) remove from the tender process.
- 1.10 Drawing (E200 Construction notes: 1, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 18, 19, 21) Contractor is responsible to supply and install.
- 1.11 Drawing (E201 Construction notes: 2) remove from the tender process.
- 1.12 Drawing (E201 Construction notes: 1, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13) Contractor is responsible to supply and install.
- 1.13 Drawing (E200, E201 Construction note: 1) Contractor is responsible to supply and install Hubbell 12" Ladder Tray Black Model #HLS1012B.
- 1.14 Drawing (E200, E201 Construction note: 6) Contractor is responsible to supply and install Legrand DS 4000 Black surface mount raceway.
- 1.15 Drawing (E003, E004 General/Demolition notes) CRC is responsible for all lighting demolition.
- 1.16 Drawing (E005, E006 General/Demolition notes) Contractor is responsible for all power demolition.
- 1.17 Enquiries must be in writing and received no later than **January 6, 2017** to allow sufficient time to provide a response. Enquires received after that time will not be answered prior to the ITT closing date.



ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS OF THE SUBJECT ITT REMAIN UNCHANGED AND IN EFFECT

If there are any further questions or concerns, please contact Anne Nino at anne.nino@canada.ca

Le 3 janvier 2017

N° de projet : IP-11369 (nouveaux travaux électriques, Projet d'aménagement sur deux étages de l'immeuble 2E)

Addenda 5

Les modifications et ajouts ci-après aux documents d'appel d'offres entrent en vigueur immédiatement. Le présent addenda fera partie des documents contractuels.

- 1.18 La date de clôture de l'appel d'offres est reportée au **jeudi 12 janvier 2017** à 14 h.
- 1.19 L'entrepreneur est responsable de fournir et d'enlever tous les conteneurs à déchets.
- 1.20 La voûte électrique principale E31 se trouve au rez-de-chaussée entre les lignes de quadrillage 13 et 14 ainsi que les colonnes C et D.
- 1.21 Respecter la version papier du devis.
- 1.22 Dessin E002, note de rénovation 2 : enlever du processus d'appel d'offres.
- 1.23 Dessins E100 et E101, note 2, calendrier pour les appareils d'éclairage : l'entrepreneur est responsable de fournir et d'installer tous les appareils d'éclairage.
- 1.24 Dessins E100 et E101, notes de construction 5, 6, 7 et 8 : le CRC est responsable de fournir les dispositifs de contrôle d'appareil d'éclairage Encelium, les câbles Greenbus et de la mise en service.
- 1.25 Dessins E100 et E101, notes de construction 5, 6, 7 et 8 : l'entrepreneur est responsable d'installer les dispositifs de contrôle d'appareils d'éclairage Encelium et des câbles Greenbus.
- 1.26 Dessin E200, notes de construction 2, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17 et 20 : enlever du processus d'appel d'offres.
- 1.27 Dessin E200, notes de construction 1, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 18, 19 et 21 : l'entrepreneur est responsable de fournir le matériel et de l'installer.
- 1.28 Dessin E201, note de construction 2 : enlever du processus d'appel d'offres.
- 1.29 Dessin E201, notes de construction 1, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12 et 13 : l'entrepreneur est responsable de fournir le matériel et de l'installer.



- 1.30 Dessins E200 et E201, note de construction 1 : l'entrepreneur est responsable de fournir et d'installer une échelle de câble Hubbell 12 po noire, n° de modèle HLS1012B.
- 1.31 Dessins E200 et E201, note de construction 6 : l'entrepreneur est responsable de fournir et d'installer un système de moulure noir Legrand DS 4000.
- 1.32 Dessins E003 et E004, notes générales de démolition : le CRC est responsable des travaux de démolition de l'éclairage.
- 1.33 Dessins E005 et E006, notes générales de démolition : l'entrepreneur est responsable des travaux de démolition des installations électriques.

Les demandes doivent être présentées par écrit et reçues au plus tard le **6 janvier 2017** afin de permettre suffisamment de temps pour répondre. Les demandes reçues après ce délai pourraient rester sans réponse à la date de clôture de l'appel d'offres.
TOUS LES AUTRES TERMES ET CONDITIONS DE L'OBJET AO DEMEURENT INCHANGÉES ET EN VIGUEUR

Regards,

Anne Nino

Manager Procurement and Contracting, Communications Research Centre Canada
Industry Canada | Government of Canada
3701 Carling Avenue | Building 2D | Room 138 | Ottawa, ON K2H 8S2
Anne.Nino@canada.ca | Tel: 613-998-1922

Gestionnaire Service des approvisionnements et des contrats, Centre de recherches sur les communications Canada
Industrie Canada | Gouvernement du Canada
3701 Carling Avenue | Immeuble 2D | pièce 138 | Ottawa, ON K2H 8S2
Anne.Nino@canada.ca | Tél: 613-998-1922